



DE AT CH

MULTIFUNKTIONSSCHNEIDER

Einleitung

Wir beglückwünschen Sie zum Kauf Ihres neuen Produkts. Sie haben sich damit für ein hochwertiges Produkt entschieden. Machen Sie sich vor der ersten Inbetriebnahme mit dem Produkt vertraut. Lesen Sie hierzu aufmerksam die nachfolgende Bedienungsanleitung und die Sicherheitshinweise. Benutzen Sie das Produkt nur wie beschrieben und für die angegebenen Einsatzbereiche. Bewahren Sie diese Anleitung an einem sicheren Ort auf. Händigen Sie alle Unterlagen bei Weitergabe des Produktes an Dritte mit aus.

Bestimmungsgemäße Verwendung

Dieses Produkt dient zum Würfeln und Schneiden von Lebensmitteln. Dieses Produkt ist ausschließlich zur Verwendung in privaten Haushalten vorgesehen, nicht für gewerbliche Zwecke. Verwenden Sie das Produkt ausschließlich gemäß der Beschreibung in dieser Anleitung. Jede andere Verwendung ist nicht gestattet.

Sicherheitshinweise

MACHEN SIE SICH VOR DER BENUTZUNG DES PRODUKTS MIT ALLEN SICHERHEITS- UND BEDIENHINWEISEN VERTRAUT! WENN SIE DIESES PRODUKT AN ANDERE WEITERGEBEN, GEBEN SIE AUCH ALLE DOKUMENTE WEITER!

⚠️ WARNUNG! Halten Sie das Produkt außer Reichweite von Kindern. Die Klingen können schwere Verletzungen verursachen.

⚠️ WARNUNG! Nach jeder Verwendung: Stecken Sie alle Klingen in den Glasbehälter. Verschließen Sie den Glasbehälter mit dem Deckel.

■ Füllen Sie kein kaltes Wasser in den heißen Glasbehälter, um Beschädigungen zu vermeiden.

■ Vermeiden Sie schnelle Temperaturänderungen. Schnelle Temperaturänderungen können das Produkt beschädigen.

■ Lassen Sie das Produkt nicht fallen. Das Produkt ist nicht bruchfest. Jeder Aufprall kann die ordnungsgemäße Funktionsfähigkeit des Produkts beeinträchtigen.

■ Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn es beschädigt ist.

■ **LEBENSMITTELECHT!** Dieses Produkt hat keine negativen Auswirkungen auf Geschmack oder Geruch von Lebensmitteln.

■ Überladen Sie nicht den Schneidbereich (Abb. K).

■ Um den Kraftaufwand zu verringern und um Beschädigungen zu vermeiden, schneiden Sie die Lebensmittel zuerst in max. 7 cm lange Stücke, die so dick sind wie Ihre Finger (Abb. K).

■ Falls Sie das Lebensmittel beim ersten Versuch mit dem Produkt nicht schneiden können, schneiden Sie das Lebensmittel mit einem Messer in kleinere Stücke. Versuchen Sie es daraufhin erneut. Wenden Sie nicht zu viel Kraft an.

Bedienung

- ⚠️ **VORSICHT!** Vor der Verwendung: Verriegeln Sie die Würfelklingen stets ordnungsgemäß.
- Während der Verwendung: Stellen Sie das Produkt auf die Silikonmatte, damit es nicht wegrutschen kann.
- Würfeln: Abb. A-F
- Scheiben schneiden: Abb. G-J
- Verwenden Sie stets den Lebensmittelhalter, wenn Sie die Schneideinsätze für Scheiben verwenden.

Reinigung und Pflege

- Vor und nach jeder Verwendung: Reinigen Sie das Produkt mit warmem Wasser und einem milden Reinigungsmittel. Trocknen Sie das Produkt vorsichtig ab. Das Produkt muss vollständig trocken sein, bevor Sie es erneut verwenden.
- Vor jeder Reinigung: Verwenden Sie einen Kamm, um Lebensmittelrückstände zu entfernen.
- Der Glasbehälter ist nicht für Mikrowellen und Öfen geeignet.
- Der Glasbehälter eignet sich für einen Temperaturbereich von -15 bis +100 °C.
- Nur der Glasbehälter, die Silikonmatte und der deckel sind für Spülmaschinen geeignet.
- Lagern Sie das Produkt an einem kühlen, trockenen, gut belüfteten Ort.

Entsorgung

Die Verpackung besteht aus umweltfreundlichen Materialien, die Sie über die örtlichen Recyclingstellen entsorgen können. Möglichkeiten zur Entsorgung des ausgedienten Produkts erfahren Sie bei Ihrer Gemeinde- oder Stadtverwaltung.

Garantie

Das Produkt wurde nach strengen Qualitätsrichtlinien sorgfältig produziert und vor Anlieferung gewissenhaft geprüft. Im Falle von Mängeln dieses Produkts stehen Ihnen gegen den Verkäufer des Produkts gesetzliche Rechte zu. Diese gesetzlichen Rechte werden durch unsere im Folgenden dargestellte Garantie nicht eingeschränkt.

Sie erhalten auf dieses Produkt 3 Jahre Garantie ab Kaufdatum. Die Garantiefrist beginnt mit dem Kaufdatum. Bitte bewahren Sie den Original-Kassenbon gut auf. Diese Unterlage wird als Nachweis für den Kauf benötigt. Tritt innerhalb von 3 Jahren ab dem Kaufdatum dieses Produkts ein Material- oder Fabrikationsfehler auf, wird das Produkt von uns - nach unserer Wahl - für Sie kostenlos repariert oder ersetzt. Diese Garantie verfällt, wenn das Produkt beschädigt, nicht sachgemäß benutzt oder gewartet wurde.

Die Garantieleistung gilt für Material- oder Fabrikationsfehler. Diese Garantie erstreckt sich nicht auf Produktteile, die normaler Abnutzung ausgesetzt sind (z. B. Batterien) und daher als Verschleißteile angesehen werden können oder Beschädigungen an zerbrechlichen Teilen, z. B. Schalter, Akkus oder die aus Glas gefertigt sind.

Abwicklung im Garantiefall

Um eine schnelle Bearbeitung Ihres Anliegens zu gewährleisten, folgen Sie bitte den folgenden Hinweisen: Bitte halten Sie für alle Anfragen den Kassenbon und die Artikelnummer (IAN 387391_2104) als Nachweis für den Kauf bereit.

Die Artikelnummer entnehmen Sie bitte dem Typenschild, einer Gravur, auf dem Titelblatt Ihrer Bedienungsanleitung (unten links) oder als Aufkleber auf der Rück- oder Unterseite des Produkts.

Sollten Funktionsfehler oder sonstige Mängel auftreten, kontaktieren Sie zunächst die nachfolgend benannte Serviceabteilung telefonisch oder per E-Mail.

Ein als defekt erfasstes Produkt können Sie dann unter Beifügung des Kaufbelegs (Kassenbon) und der Angabe, worin der Mangel besteht und wann er aufgetreten ist, für Sie portofrei an die Ihnen mitgeteilte Service-Anschrift übersenden.

Service

- DE **Service Deutschland**
Tel.: 0800 5435 111
E-Mail: owim@lidl.de
- AT **Service Österreich**
Tel.: 0800 292726
E-Mail: owim@lidl.at
- CH **Service Schweiz**
Tel.: 0800562153
E-Mail: owim@lidl.ch

GB IE

SLICER AND DICER

Introduction

We congratulate you on the purchase of your new product. You have chosen a high quality product. Familiarise yourself with the product before using it for the first time. In addition, please carefully refer to the operating instructions and the safety advice below. Only use the product as instructed and only for the indicated field of application. Keep these instructions in a safe place. If you pass the product on to anyone else, please ensure that you also pass on all the documentation with it.

Intended use

This product is intended for dicing and cutting food. This product is intended for private household use only, not for commercial purposes. Use the product as described in this manual only. Any other use is not permitted.

Safety instructions

BEFORE USING THE PRODUCT, PLEASE FAMILIARISE YOURSELF WITH ALL OF THE SAFETY INFORMATION AND INSTRUCTIONS FOR USE! WHEN PASSING THIS PRODUCT ON TO OTHERS, PLEASE ALSO INCLUDE ALL THE DOCUMENTS!

⚠️ WARNING! Keep the product away from children. The blades can cause serious injury.

⚠️ WARNING! After each use: Put all blades into the glass container. Close the glass container with the lid.

■ Do not fill cold water into the hot glass container to avoid damage.

■ Avoid rapid temperature changes. Rapid temperature changes may damage the product.

■ Do not drop the product. The product is not break-proof. Any impact may affect the product's ability to function properly.

■ Do not use the product if it is damaged.

■ **FOOD-SAFE!** This product has no adverse effect on taste or smell of the food.

■ Do not overload the cutting area (Fig. K).

■ To reduce the effort required and to avoid damage, first cut the food into pieces no longer than 7 cm and as thick as your fingers (Fig. K).

■ If you cannot cut the food with the product at the first attempt, use a knife to cut the food in smaller pieces. Then try again. Do not use too much force.

Operation

- ⚠️ **CAUTION!** Before use: Always lock the dicer blades properly.
- During use: Place the product on the silicone mat to prevent it from sliding off.
- Dicing: Fig. A-F
- Slicing: Fig. G-J
- Always use the food holder when using the slicing inserts.

Cleaning and care

- Before and after every use: Clean the product with warm water and mild washing detergent. Carefully dry the product. The product must be completely dry before you use it again.
- Before each cleaning: Use a comb to remove any food residues.
- The glass container is not suitable for microwaves and ovens.
- The glass container is suitable for a temperature range from -15 to +100 °C.
- Only the glass container, silicone mat, and lid are suitable for dishwashers.
- Store the product in a cool, dry, well-ventilated place.

Disposal

The packaging is made entirely of recyclable materials, which you may dispose of at local recycling facilities. Contact your local refuse disposal authority for more details of how to dispose of your worn-out product.

Warranty

The product has been manufactured to strict quality guidelines and meticulously examined before delivery. In the event of product defects you have legal rights against the retailer of this product. Your legal rights are not limited in any way by our warranty detailed below.

The warranty for this product is 3 years from the date of purchase. The warranty period begins on the date of purchase. Please keep the original sales receipt in a safe location. This document is required as your proof of purchase.

Should this product show any fault in materials or manufacture within 3 years from the date of purchase, we will repair or replace it - at our choice - free of charge to you. This warranty becomes void if the product has been damaged, or used or maintained improperly.

The warranty applies to defects in material or manufacture. This warranty does not cover product parts subject to normal wear, thus possibly considered consumables (e.g. batteries) or for damage to fragile parts, e.g. switches, rechargeable batteries or glass parts.

